

Gemeinderat von Zürich

05.05.04

Interpellation

von Susi Gut (SVP)

Auf der Buslinie 32 kommt es immer wieder zu Übergriffen auf die Fahrgäste, Belästigungen sind an der Tagesordnung. Frauen und Kinder getrauen sich mittlerweile nicht mehr, diese Buslinie ohne Begleitung zu benutzen.

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie viele Übergriffe auf Fahrgäste wurden in den letzten 5 Jahren registriert und verzeigt?
2. Wie viele Übergriffe auf VBZ-Personal wurden in den letzten 5 Jahren registriert und verzeigt?
3. Wird die Buslinie 32 zum Drogenhandel missbraucht?
4. Was gedenkt der Stadtrat zum Schutz der Fahrgäste und des VBZ-Personals zu unternehmen?

